

消費税引き上げに伴う臨時的な給付金の申請のお知らせ



平成26年4月から、消費税率が8%に引き上げられたことにより、
臨時的な措置として1回限り

所得の低い方へ「**臨時福祉給付金**」(1人につき1万円)、

子育て世帯に「**子育て世帯臨時特例給付金**」(子ども1人につき1万円)

が支給されます。

2つの給付金とも、支給対象となる方は限られます。また、受け取ることができるのは、どちらか1つの給付金です。

◎該当する方には、申請の案内を送付します。

臨時福祉給付金	子育て世帯臨時特例給付金
<p>【支給対象者】 平成26年度分の住民税(均等割)が課税されていない方(平成26年度納税通知が届かない方、税額決定通知の「住民税」の項目が0円の方など) ただし、次の場合は支給対象となりません。 ・平成26年度住民税(均等割)が課税されている方の扶養親族 ・平成26年1月1日現在の生活保護受給者</p> <p>※【支給額】 <u>1人につき10,000円</u> ※次の加算対象者は、1人につき5,000円を加算 《加算対象者》 ・高齢基礎年金、障害基礎年金、遺族基礎年金等の受給者(平成26年3月分の受給権があり、4月分または5月分の年金の支払いがある方) ・児童扶養手当、特別障害者手当等の受給者など(平成26年1月分の手当等を受給している方)</p>	<p>【支給対象者】 次の①②両方の要件を満たす方が対象 ①平成26年1月分の児童手当・特例給付を受給。(特例給付とは、児童手当の所得制限限度額以上の方に、児童1人当たり月額5,000円を支給しているものです) ②平成25年の所得が児童手当の所得制限限度額未満</p> <p>※【対象児童】 支給対象者の平成26年1月分の児童手当・特例給付の対象となる児童 ただし、「臨時福祉給付金」の対象となる児童、生活保護の受給者となっている児童などは、除きます。</p> <p>【支給額】 <u>対象児童1人につき10,000円</u></p>

《給付金を受け取るためには》

- 【臨時福祉給付金の場合】6月下旬に基準日(平成26年1月1日)に国見町にお住まいで、支給対象となる可能性のある方に申請の案内をします。
- 【子育て世帯臨時特例給付金の場合】平成26年1月分の児童手当を受給している方に対して申請の案内をします。(6月に行う予定の児童手当現況届の提出依頼に合わせて送付する予定です。公務員の方は、勤務先から申請書と公務員受給状況証明書が配布される予定です。)
- 両給付金とも7月1日(火)から申請受付をしますので、申請書を提出してください。審査の後、支給決定者には、申請書に記載した指定の口座に給付金を振り込みます。
(申請の案内が届いても、課税状況等を調査した結果、支給対象とならないこともあります。)

○申請方法に関する問い合わせ 保健福祉課社会福祉係 ☎ 585-2793

○制度に関する問い合わせ 厚生労働省 給付金専用ダイヤル ☎ 0570-037-192

41年にわたり 消防団員として活躍

元国見町消防団分団長の大津利勝さんが平成26年春の叙勲の栄に浴され、5月14日に東京で行われた叙勲伝達式にご夫婦で出席されました。

大津さんは昭和35年4月に入団(第3分団第1部)、平成13年3月に退団されるまで41年間にわたり消防団員として活躍されました。

また、分団長として団員の育成指導、予防消防活動の推進に尽力され、その功績が認められての受章です。

大津さんは「家族の理解と協力があったからこそ、41年間消防団員として活動ができました」と話されました。また、特に記憶に残っていることを尋ねたところ「平成10年の水害時、不眠不休の警戒活動や住民の避難誘導にあたったことです。その時に日頃からの訓練の重要性を再認識しました」と話されました。



瑞宝単光章
元国見町消防団分団長
大津利勝さん(第3)

春の叙勲

福岡県志免町 「東北復興を支援する会」



5月13日、観月台文化センターに福岡県糟屋郡志免町の「東北復興を支援する会」の11人が視察研修に訪れました。研修では、職員より原発事故発生から現在までの状況の説明を聞き、仮置場、浄化センター汚泥保管テント、庁舎建設状況について視察を行いました。志免町の方からは、総合防災計画策定や避難時の町民の様子についての質問がありました。

今回の視察研修の際に「復興を支援する会」から支援として寄付をいただきました。

岩手県平泉町 春の藤原まつり



5月3日、岩手県平泉町の菅原正義町長の招きを受け、春の藤原まつりが開催されている平泉町を太田久雄町長が訪問しました。

昨年は、8月に平泉の小学生が少年親善交流事業として「夏休みジュニア歴史探検隊」を結成し国見町を訪問し、国見町の小学生と交流を深めました。その後、菅原町長を第18回国見町義経まつりに招待しました。今回の訪問で、今後も両町の交流が深まることが期待されます。